



## EL ACOSO ESCOLAR EN EL NIVEL PRIMARIA

JUAN DANIEL JUÁREZ PÉREZ<sup>1</sup>, EMMA LUCERO BALTAZAR GARCIA<sup>1</sup>, MARIA DEL CIELO VALADEZ MEDINA<sup>1</sup> y  
MARIANA DEL CARMEN PALMA SAUCEDO<sup>1</sup>

1 UEPCA. JUDAJUPE55@GMAIL.COM

En esta investigación analizamos el ambiente que pasa un alumno desde el punto de vista de víctima, como de acosador revisamos e indagamos respecto a, niveles de acoso en educación primaria, de que manera influye la familia en el acoso escolar, de que manera influye en el acoso escolar, medidas de prevención. Existen dentro de nuestra sociedad muchos factores que interviene en el desarrollo integral de un alumno que a su vez no pueden completarse por obstáculos que se desarrollan durante el ambiente en el que este se desenvuelve. Uno de ellos es el acoso escolar que poco a poco se a dado tanto en instituciones publicas como privadas y en su mayoría a nivel primaria. Si bien con el paso de los años lo que comenzó con juego de niños se a convertido en suicidios de los mismos pues el alumno no siente la confianza de contarle a un profesor lo que pasa por inseguridades que no ofrece las instituciones mismas, y a su vez los acosadores se sienten con el poder de hacer lo que les plazca pues no hay valores éticos dentro de sus hogares ya que estos se desenvuelven en un ambiente de violencia que se desarrolla hasta fuera de casa. Por lo que se llevó a cabo en esta investigación una metodología enfocada a la interpretativa pues se considera como una construcción social, a partir de percepciones y representaciones de autores de la investigación en este caso docentes de primarias con experiencia docente. Podemos concluir que realmente que muchas de las personas que sufrieron de acoso escolar en las escuelas afectan fuertemente a las víctimas dándoles experiencias que quedaran marcadas por toda su vida y es un hecho que aunque lo vemos la misma sociedad no hace nada, por ultimo quisiéramos terminar con esta frase de Paulo Freire dice: "enseñar exige respeto a la autonomía del ser educando" si bien si no desarrollamos el valor de respeto no podemos enseñar ni mucho menos trascender como individuos.